

Bei bestem Spätsommerwetter machten sich über 100 Elmshorner Ruderer auf den Weg zum Fährhaus Spiekerhorn. Dort hatte der Vorstand zum traditionellen Labskausessen geladen. In diesem Jahr gab es eine ganz besondere Vorspeise. **Melanie** und **Günter Wörtmann** hatten dem ERC ein Rennboot der Spitzenklasse gespendet, das an diesem Abend seinen Namen erhielt. „Ich taufe dich auf den Namen ‚Brösel‘ und wünsche dir und deinen Mannschaften allzeit gute Fahrt“, waren die abschließenden Worte der Taufpatin Melanie Wörtmann. Gute Fahrten hatte das Boot schon eine ganze Menge. Jan Ahrens und Christian Welling haben darin bei 13 Starts 13 Siege für den ERC errudert – darunter die Deutsche Meisterschaft ihrer Altersklasse.

Quelle: Elmshorner  
Nachrichten vom  
01.10.2005